

DER HIRTE ALBERT

Ein Artikel, zwei Namen, ein Duo und ein lupenreiner Aussagesatz.

Es beliebt **Otto Hirte** (sax, cl, fl) und **Leon Albert** (g) zu scherzen. Dennoch schlagen ihre Herzen für die ernste Musik. Diese tragische innere Zerrissenheit bringen sie in ihren gemeinsamen Kompositionen gefühl- und humorvoll zum Ausdruck. So auch auf ihrem zweiten Album **IM ZWIEGESPRÄCH**, welches sie am 03.01.2025 rein digital und exklusiv auf der Plattform Bandcamp veröffentlichten.

Mit seiner packenden emotionalen Intensität überzeugt das Ensemble zu jeder Sekunde, selbst in bis zu 15-minütigen Zwölftonwerken. Ergänzt werden diese im Konzertprogramm durch aufregende Improvisationen mit virtuosem Doppelsaxophon und Bariton-Gitarre, aber auch durch wohltemporäre Stücke mit Anleihen aus der Unterhaltungsmusik. Neben den Eigenkompositionen und dem komplett freien Zusammenspiel überrascht Der Hirte Albert ab und an mit leidenschaftlich interpretierten Jazzstandards.

Die beiden Leidensgenossen spielen seit 2012 zusammen im Duo und sind sogar privat befreundet miteinander. Dies sieht man ihnen an und wie wir wissen hört das Auge immer mit.

Am 05.08.2022 erschien das Debütalbum **AM ZAHN DER ZEIT** beim Label XJAZZ! MUSIC auf allen Portalen der digitalen Welt und auf CD. Zudem blickt die in Berlin weilende Formation auf zahlreiche Konzerte in ganz Deutschland zurück.

Website: www.leonalbert.de/der-hirte-albert

Instagram: @derhirtealbert

DER (THE) HIRTE ALBERT

One article, two names, one duo and one flawless statement.

Otto Hirte (sax, cl, fl) and **Leon Albert** (g) like to banter. Nevertheless, their hearts beat for serious music. They express this tragic inner turmoil in their joint compositions with feeling and humour. This is also the case on their second album **IM ZWIEGESPRÄCH**, which they released purely digitally and exclusively on the Bandcamp platform on January 3rd, 2025.

With its gripping emotional intensity, the ensemble is convincing at every second, even in twelve-tone works lasting up to 15 minutes. These are complemented in the concert programme by exciting improvisations with virtuoso double saxophone and baritone guitar, but also by well-tempo pieces with borrowings from light music. In addition to their own compositions and completely free interplay, Der Hirte Albert occasionally surprises with passionately interpreted jazz standards. The two fellow sufferers have been playing together as a duo since 2012 and are even private friends. You can see this in their music and, as we know, the eye always listens.

On 05.08.2022, the debut album **AM ZAHN DER ZEIT** was released on the label XJAZZ! MUSIC label on all portals of the digital world and on CD. The Berlin-based band can also look back on numerous concerts throughout Germany.

Website: www.leonalbert.de/der-hirte-albert

Instagram: @derhirtealbert